



Recibimos los certificados de los sellos de implantación y sensibilización de +Humanización, para los centros de mayores



Nos hacen entrega de los sellos de sensibilización e implantación, de +Humanización, a los centros de mayores de AFANAS El Puerto y Bahía. Al acto han acudido Concha Cardesa, Secretaria General de Familias, Igualdad, Violencia de Género y Diversidad de la Junta de Andalucía, Alfonso Candón de Delegado Territorial de la Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad de la Junta de Andalucía, los fundadores de la marca nacional de garantía +Humanización, María Salmerón y Manuel Esteban Bernabé y el presidente de la Junta Directiva de AFANAS El Puerto y Bahía, Antonio Dueñas.

Este evento se enmarca dentro de la campaña "Ponte en mi piel", desarrollada por el Día Mundial del Alzheimer, que conmemoramos mañana 21 de septiembre. Desde la Asociación queremos agradecer, a todos los trabajadores, este reconocimiento, que es un reflejo del trabajo continuo y el compromiso con una atención centrada en la persona.

Inauguramos el nuevo curso escolar en Rota

Con motivo del inicio del curso escolar, en el Complejo Socioeducativo Pili Varo recibió la visita de Ana Mesres, Vicepresidenta del Parlamento Andaluz, Auxiliadora Izquierdo, diputada andaluza y Nazaret Herrera concejala de Rota, que estuvieron acompañadas por parte de la Junta Directiva de la asociación, el gerente Jesús Santiago, la directora del Complejo Socioeducativo PILI VARO de AFANAS.



Durante la visita se le han enseñado todas las instalaciones del centro, y se les ha explicado el funcionamiento del mismo, los trabajos que allí se realizan y cómo se trabaja con las personas según sus necesidades.

La Fundación Solidaria Carrefour reacondiciona el jardín del centro de mayores con alzheimer «Guadalete».

Toys «r» us vuelve a participar en la convocatoria de las prácticas EPES, dando oportunidades de empleo a las personas con discapacidad.

La residencia «La Paz» ha sido beneficiaria de una subvención de la Junta de Andalucía para entidades sin ánimo de lucro para adaptación y ampliación de centros residenciales para mayores.

Toys«r»us repite un año más, en la convocatoria de las prácticas EPES

Después de tres meses, Tamara finalizó sus prácticas en la tienda TOYS "R" US de El Centro Comercial "El Paseo". Además de atención al cliente, Tamara aprendió tareas como reposición y frentado de artículos, limpieza de estanterías, orden del almacén o prensado de cajas.

Estas prácticas se enmarcan en el Programa EPES (Experiencias Profesionales para el Empleo), financiado por el Servicio Andaluz de Empleo (Consejería de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo de la Junta de Andalucía).

Queremos agradecer a TOYS"R"US la acogida de Tamara en su tienda, así como su participación en el Programa convocatoria tras convocatoria.



La Fundación Solidaria de Carrefour, junto con las personas mayores del centro "Guadalete" reacondicionaron el jardín



La Fundación Solidaria de Carrefour junto con las personas mayores del centro "Guadalete" reacondicionaron juntos, una parte del precioso jardín del que dispone el centro. Para ello cedieron dos preciosos juegos de muebles de jardín, un toldo y una jardinería muy original para plantar flores.... familias, trabajadores y usuari@s, colaboraron pasando una alegre y emocionante mañana con todo su montaje y su magnífico resultado. Sonrisas que manifestaron disponer ahora de un espacio íntimo al que llamarán el «Rincón de la Alegría». Los mayores mostraron su enorme agradecimiento al equipo de Carrefour obsequiando unas chapas y unas libretas con el lema de nuestra campaña de este año por el Día Mundial del Alzheimer «Ponte en mi piel».

La directora del centro, Ana Carrasco, les explicó el significado de la misma, reflejando la importancia que tiene la empatía para poder cuidar bien a las personas que atienden.

Desde AFANAS El Puerto y Bahía agradecemos también esta labor solidaria de CARREFOUR, reconociendo el valor de que existan personas y equipos con valores humanos en los tiempos actuales.

Alfonso Candón visita la residencia Nuestra Señora de la Paz



El Delegado de la Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad Alfonso Candón visitó la residencia para personas mayores con Alzheimer Ntra. Sra de La Paz, que ha sido beneficiaria de una subvención de esta Consejería de la Junta de Andalucía para entidades sin ánimo de lucro para adaptación y ampliación de centros residenciales para personas mayores.

Durante la visita, los representantes de AFANAS El Puerto y Bahía, que acompañaron al delegado durante la visita, el presidente de la Junta Directiva Antonio Dueñas, el gerente Jesús Santiago, la directora del área de mayores Pilar Peña Guardia, y el director del centro José Facio, entre otros, le mostraron las instalaciones y le enseñaron los cambios que se van a realizar.